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令和４年度第２回登米市学校給食センター運営審議会会議録 

会議の名称 令和４年度第２回登米市学校給食センター運営審議会 

開催日時 

令和５年３月２０日（月） 

開会 午後２時００分  

閉会 午後２時２８分 

開催場所 登米市中田庁舎１０１会議室 

議長の氏名 
登米市学校給食センター運営審議会 

委員長  佐々木 貴子  

出席委員の氏名 

委員長 佐々木貴子、副委員長 大畑光子、委員 庄子

聡子、委員 髙橋 晋、委員 菅原 研、委員 櫻井直

人、委員 菅原 仁、委員 名嘉原 雅、委員 櫻田真

美 

欠席委員の氏名 委員 今野秀俊、委員 菅原博行、委員 阿﨑文寿 

事務局職員職氏名 

教育長 小野寺文晃、教育部長 小林和仁、教育部次長 

兼教育総務課長 菅原正博 学校教育課長 髙橋正晴、

西部学校給食センター所長兼北部学校給食センター所長 

木村浩之、南部学校給食センター所長兼東部東和学校給

食センター所長兼東部津山学校給食センター所長 山崎

和弘、登教研学校給食研究部栄養士専門部会（西部学校

給食センター技術主幹）佐々木邦子、西部学校給食セン

ター主幹 金子雄一 

諮問事項 登米市学校給食センターの運営に関する事項について 

審議結果 「異議なし」 

会議記録 別紙のとおり 

会議資料 別紙のとおり 
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発言者 議題・発言の概要・結果 

司会 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

議長（委員長） 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

・出欠確認 

 出席―佐々木委員長ほか９人 

 欠席―今野委員、菅原委員、阿﨑委員 

 半数以上の出席により会議は成立 

 

ただいまから令和４年度第２回登米市学校給食センター運

営審議会を開会いたします。登米市学校給食センター運営審議

会条例第５条第２項の規定により、委員の半数以上が出席され

ておりますので、本日の会議は成立しております。 

なお、今野委員からは、欠席の連絡をいただいています。 

 菅原委員と阿﨑委員から欠席の連絡はありませんので、会議

を進めます。 

それでは、会議に入ります。開会にあたりまして、小野寺教

育長より挨拶を申し上げます。 

 

（開会のあいさつ） 

令和４年度は、物価高騰の中で、給食用食材の価格高騰など、

学校給食にとって厳しい状況が続きました。 

このような中で、児童生徒の健全な発達のため、関係者の皆

様とともに知恵を出し合って、栄養バランスの取れた、豊かで

安全安心な給食を提供してまいります。 

本日の会議では、学校給食費徴収規則の一部改正等について

審議をお願いします。(終了後、教育長退席) 

 

それでは、議事にあたりまして、これより議事の進行は、

委員長にお願いいたします。 

正面の委員長席にご移動願います。 

 

 (委員長席に移動) 

それでは、本日の議事に入ります。 

審議案件の前に報告事項があります。 

初めに（１）「学校給食における物価高騰対策について」事務

局に説明を求めます。 

 

（報告案件資料１ページについて説明） 

①令和４年度における物価高騰対策は資料のとおりです。 

②令和５年度における物価高騰対策は資料のとおりです。 
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議長（委員長） 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長（委員長） 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（委員長） 

 

 

議長（委員長） 

 

 

議長（委員長） 

 

 

 

 

 

内容の説明が終わりました。委員の皆様からご意見・ご質問

ございませんか。 

ご意見・質問が無いようですので、次に（２）（仮称）東部

学校給食センターの整備計画について」事務局に説明を求めま

す。 

（報告案件資料２ページについて説明） 

（仮称）東部学校給食センターの整備計画に係る事業目的や、 

整備事業の構想、年次計画については資料のとおりです。 

 

内容の説明が終わりました。委員の皆様からご意見・ご質問

ございませんか。 

ご意見・質問が無いようですので、次に、審議案件の（１）

「登米市学校給食費徴収規則の一部改正について」を議題とい

たします。事務局に説明を求めます。 

 

（審議事項資料３ページについて説明） 

登米市学校給食費徴収規則の一部改正に係る理由や、改正を

行う内容等は資料のとおりです。 

①学校給食費の督促に係る規定を追加します。 

②学校給食費の減額に係る規定を追加します。 

③新型コロナウイルス感染症に係る学校給食費の額の特例に

ついて一部改正を行います。 

なお、今回は規則改正の考え方に係る諮問に対して、答申

をいただいた結果に基づき、学校給食費徴収規則の改正案を

まとめ、定例教育委員会議に提出をさせていただきます。 

 

内容の説明が終わりました。委員の皆様からご意見・ご質問

ございませんか。 

 

ご意見・質問が無いようですので、当審議会として「異議な

し」という意見を付して答申することにいたします。 

 

本日の議事は以上です。ここからは事務局で進行をお願いい

たします。 

 

（その他の事項は、伝達事項等につき記載対象外） 
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司会 

 

 

副委員長 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

 

それでは、審議会閉会にあたり、大畑副委員長よりご挨拶を

お願いいたします。 

 

（閉会のあいさつ） 

本日は、忙しいところ、学校給食センター運営審議会に出席

をいただきありがとうございました。 

いろいろと難しいところもありますが、学校給食への取組み

をよろしくお願いしたいと思います。 

 

以上をもちまして、令和４年度第２回登米市学校給食センタ

ー運営審議会を閉会いたします。 

大変お疲れさまでした。 

 

 

 


